

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **08. Juli 2021** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 06. Juli 2021

Betreff: Gehsteig Laboratoriumstraße – die Zweite
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Die Errichtung eines Gehsteiges in der Laboratoriumstraße ist Teil des Pakets "Fußgängermaßnahmen 2019/20".

Mit diesem Satz begann auch meine Frage in der Fragestunde vom 23. April 2020. Ihre schriftliche Antwort damals war u.a. „Es ist aber vorgesehen, dass im Laufe des Jahres 2020 die Detailplanung begonnen wird, so dass mit einer Umsetzung im Jahr 2021 gerechnet werden kann. Grundeinlösen sind nur im geringen Ausmaß notwendig.“

Vor einigen Sitzungen ließen Sie uns auch hier im Gemeinderat im Zuge einer Anfragebeantwortung in einem Nebensatz wissen, dass der Baubeginn des Gehsteigs Laboratoriumstraße in Kürze bevorsteht.

Nun ist seit der ersten Anfragebeantwortung mehr als ein 1 Jahr vergangen. Bei einem aktuellen Lokalaugenschein konnte ich noch keine Baustelleneinrichtung oder dergleichen auf der Fahrbahn in der betroffenen Straße erkennen. Um die Anwohner informieren zu können, hole ich gerne erneut Auskunft ein.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Wann wird der Gehsteig in der Laboratoriumstraße errichtet sein?